Sparen mit dünner Fußbodenheizung

Bereit für den Winter

Wohlig-warme Füße machen das Haus erst richtig heimelig. Neueste Fußbodenheizungen arbeiten ohne Energieverlust.

nergiesparendes Wohnen ist in den letzten Jahren längst vom Trend zur Selbstverständlichkeit gereift. Doch wo Wände isoliert und Heizungen optimiert sind, wurde das Potenzial der Fußbodenheizung zum Sparen lange Zeit nicht erkannt.

Nach jahrelanger Forschung entstand mit Actifloor ein intelligentes System, das dem Namen voll gerecht wird. Die Technik setzt dort an, wo

andere Systeme bereits Energie verschwendet haben:
Herkömmliche Fußbodenheizungen liegen meist mehrere Zentimeter unter dem
Fußboden und heizen dadurch unnötig den Beton mit.
Nicht so Actifloor: Die Heizrohre liegen über dem Estrich, direkt unter dem Bodenbelag und leiten die gesunde
Wärme dorthin, wo sie hin
soll: in Ihre Wohlfühlzone!

Denkendes System Der optimalen Lage der Fußbodenheizung entspricht ihre intelligente Energieabgabe:

Das einfallendes Sonnenlicht wird ebenso berücksichtigt wie die natürliche Erwärmung des Raums. Fällt die "Sonnenheizung" aus, ist Verlass auf Actifloor: Mit einer Reaktionszeit von zehn Minuten ist höchste Effizienz garantiert.

Auch punkto Regulierbarkeit besticht Actifloor: Die Bodentemperatur kann je nach Raum verschieden eingestellt werden. Tipp: Ideal sind 18 Grad im Schlafzimmer und 24 für das Wohnzimmer. Schluss mit trägen Fußbodenheizungen – die Zukunft gehört Actifloor.

O INTERNET www.actifloor.at



Actifloor kombiniert die Vorteile herkömmlicher Fußbodenheizung und die Reaktionszeiten von Radiatoren

▶ Lösungen für eine effiziente Fußbodenheizung

Einfach zu verlegen – für jedes Heim geeignet

ie Vorteile einer modernen Fußbodenheizung liegen im sparsamen Energieverbrauch kombiniert mit einer raschen Reaktionszeit.

Actifloor erfüllt diese Kriterien optimal und besticht durch seinen einfachen Einbau in bestehende Böden. Mit einer Aufbauhöhe von gerade 12 mm lässt sich das System unter jeden Bodenbelag integrieren. Der Beton bleibt gänzlich unberührt: Die Heizungsrohre verlaufen darüber – und verschwenden damit keine Energie!

Reaktionsschnell In einer Zeit von nur zehn Minuten heizt Actifloor den Boden auf die gewünschte Temperatur. Möglich wird diese Leistung erst durch die geringe Aufbauhöhe. Außerdem werden die Vorteile von herkömmlichen Fußbodenheizungen mit den Reaktionszeiten von Radiatoren kombiniert.

Actifloor eignet sich für jedes Heim, jeden Energieträger und jeden Bodenbelag. Besonders innovativ ist die Möglichkeit, an bestehende Heizsysteme anzuschließen. Damit eignet sich Actifloors Heizsystem der neuen Generation auch ideal für den Sanierungsbereich.

Nach dem unkomplizierten Einbau erwartet Sie eine milde und gesunde Wärme ohne unnötige Luft- und Staubbewegungen, denn Actifloor besticht mit seiner niedrigen Eigentemperatur.



Dank geringer 12mm Aufbauhöhe, auch optimal im Sanierungsbereich